



# うみなり



## たくさん教わりました

いがらしそま がつ にち かかん ひさみつはる き  
 五十嵐蒼馬さんが7月16、17日の2日間、久光晴輝さんが  
 にち じょうえつ インター店 で 実習。品出しや 魚のラッ  
 プかけ作業をしました。五十嵐さんは「商品がどこにあるか  
 さが 探すのが大変だった。品出しは新しい商品を後ろに入れる事  
 だと知った。」、久光さんは「機械の操作が難しかった。トレー  
 をラップで隙間なく裏まで、包むことが必要だと分かった。」と、  
 今回の実習で多くを学んだようです。



品出し作業



魚のラップかけ作業

## 大忙しの菓子販売

7月は販売会が目白押し。直江津駅前通りで開催された『互の市』と『福祉事業所  
 合同説明会』、そして上越ワーキングネット主催の『ふくしの夏の市』に出店。また、  
 中央病院売店前での販売、ワークパルでの販売も実施。各販売会には利用者が参加し、  
 「いらっしゃいませ、いかがですか」と、お客様に北さくらの菓子をアピールしました。  
 売上合計は、88,128円。たくさんの人にお買い上げいただきました。ありがとうございました。  
 これからも積極的にイベントに参加していきます。



『ふくしの夏の市』



『福祉事業所合同説明会』



『互の市』

## おおあめ そな 大雨に備えて

7月23日(火)、水害避難訓練を実施。水害が発生し、高齢者等避難指示が発令されたことを想定。緊急放送を聞き、一時避難先の高館組に避難しました。

今年は、日本各地が、大雨に見舞われました。甚大な被害が起きた地域もあります。いざという時の大事な訓練ですので、これからも継続していきます。



避難完了まで6分33秒

## きも あいさつ 気持ちのよい挨拶をしよう

9時と13時の1日2回、利用者全員があいさつ練習を始めました。3グループに分かれて取り組んでいます。まず姿勢を意識。しっかり前を向き、笑顔で「おはようございます」「こんにちは」と声出し。初めは、恥ずかしがって、声が小さかった利用者も、しだいに声が出るようになり「やっぱり朝から声出すと気持ちいいよね」と、爽やかな表情。工房を見学に来た人から、「あいさつ素晴らしいですね」と早速褒められ、うれしい気持ちになりました。これからも元気いっぱいのあいさつで、来訪者をお迎えします。



姿勢や表情も意識しています

## あたら なかましようかい 新しい仲間紹介

なかむらゆきお ばん  
中村幸夫さん(1班)

7月から北さくら工房を利用しています。色々な作業を頑張ります。よろしくお願ひします。



## がつぎょうじきてい 8月行事予定

6日(火)	ステップ活動	22日(木)	じゃんぷ活動
10日(土)	土曜開所	23日(金)	スマイル活動
15日(木)	工賃支払日	27日(火)	ステップ活動
17日(土)	土曜開所	28日(水)	工房外体操教室
20日(火)	市役所清掃、工房内体操教室	30日(金)	胸部X線検診
21日(水)	中央病院菓子販売	31日(土)	土曜開所

※夏季休暇は8月12日から14日までです。